



DER BÜRGERMEISTER DER STADT WEILBURG • POSTF. 1420 • 35774 Weilburg

Gemeinde Rechenberg-Bienenmühle
Herrn Bürgermeister Michael Funke
An der Schanze 1
09623 Rechenberg-Bienenmühle

DER BÜRGERMEISTER
DER STADT
WEILBURG AN DER LAHN

MAUERSTRASSE 6/8
35781 WEILBURG/LAHN
Telefon (0 64 71) 3 14-20/21
Telefax (0 64 71) 3 14-77
Mobil 01 60 3 63 70 39
E-Mail: H.P.Schick@weilburg.de
www.weilburg.de

DATUM:

Weilburg, 1. März 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Michael Funke,

herzlich grüßen wir aus der Stadt Weilburg an der Lahn, unserem Stadtteil Bermbach und von der Freiwilligen Feuerwehr Bermbach.

Die Nachrichten aus Clausnitz haben bei uns einerseits Betroffenheit hinsichtlich des Umgangs einzelner Menschen mit Menschen auf der Flucht, andererseits aber auch Solidarität und Verbundenheit mit der Gemeinde Rechenberg-Bienenmühle, der Bürgerschaft und den politisch Verantwortlichen sowie mit den Kameraden von der Freiwilligen Feuerwehr Clausnitz ausgelöst.

Die aktuell notwendige Aufnahme vieler Menschen auf der Flucht führt vor Ort zu Fragen und Ängsten, aber auch zu großer Hilfsbereitschaft. Über 1.000 Menschen auf der Flucht, die bei uns Asyl suchen, haben wir in unserer Stadt bereits aufgenommen, weitere werden kommen. Immer mehr spüren auch wir die Notwendigkeit, uns den Fragen und Ängsten der Bürgerschaft in Gesprächen zu stellen, für Verständnis und Miteinander zu werben. Dies ist nicht einfach, vielmehr eine anspruchsvolle Aufgabe. Bei all diesen neuen Aufgaben der An- und Aufnahme sowie der Integration sind wir auf Hilfe angewiesen, insbesondere von Bund und Land; die derzeitige Bundespolitik stellt keine Hilfe dar, im Gegenteil, sie erschwert unser kommunales Wirken vor Ort.

Unser Grundgesetz ist unser Fundament. Dieses Grundgesetz garantiert Menschenwürde und das Recht auf Asyl, garantiert viele Rechte. Das Grundgesetz verlangt aber gleichzeitig auch die Verantwortung für Pflichten. Diese zweite Seite des Grundgesetzes vergessen viele. Unsere Aufgabe ist es, für die Rechte und Pflichten des Grundgesetzes einzutreten und sie zu leben. Dies ist die Aufgabe aller Menschen in Weilburg an der Lahn und in Rechenberg-Bienenmühle, ja in ganz Deutschland. Wer Freiheit und Rechte für sich fordert, muss auch Verantwortung und Pflichten übernehmen.

Nach den Schlagzeilen der letzten Tage ist es uns ein großes und wichtiges Bedürfnis, den politisch Verantwortlichen der Gemeinde und den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Clausnitz sowie der Bürgerschaft in Rechenberg-Bienenmühle unsere Verbundenheit auszudrücken.

Gerne denken wir an die Begegnungen anlässlich des 25. Geburtstags unserer Freundschaft 2015 in Clausnitz zurück.

Wir sind höchst dankbar für die Freundschaft und freuen uns auf die nächsten persönlichen Begegnungen.

Mit herzlichen Grüßen und Wünschen



Hans-Peter Schick
Bürgermeister



Markus Cromm
Vorsitzender
FFW Bermbach